

DERMATOLOGIE

Psoriasisbehandlung

Als Psoriasispatient wissen Sie sicher, wie belastend die Therapie sein kann. Sie haben wahrscheinlich eine Vielzahl von Behandlungen hinter sich, aber keine half wirklich gegen die Rötung, Schuppung oder das Jucken. Doch jetzt gibt es wirksame Alternativen zu Cremes, UV-Licht und Tabletten: zum einen den gepulsten Farbstofflaser, zum anderen die biologische Antikörpertherapie.

Der gepulste Farbstofflaser hat sich besonders für scharf begrenzte Psoriasisherde, wie sie für schwach bis mittelschwer ausgeprägte Psoriasis typisch sind, als überaus wirksam erwiesen. Sichtbare Erfolge zeigen sich schon nach drei bis vier Wochen. Es wird eine Behandlungsdauer von fünf bis sechs Monaten empfohlen.

Biologics sind bio- bzw. gentechnologisch hergestellte Eiweiße und stehen für eine neue Generation von Medikamenten. Die Entwicklung von Biologics dient u.a. der Therapie verschiedener rheumatologischer Erkrankungen, aber auch anderer Krankheiten wie der Plaque-Psoriasis. Vor allem Schwerstkranken, bei denen andere Therapien versagt haben, kommen diese Medikamente zugute. Die Behandlung, die von der Krankenkasse übernommen werden kann, wird in unseren Praxisräumen im Rahmen unserer Schwerpunktpraxis durchgeführt.